



Worika Prikhodko/Getty Images

Neuer europäischer Gründergeist

Ein Beispiel für europäischen Zusammenhalt: Wenige Wochen, nachdem in Großbritannien eine Mehrheit für den Austritt aus der Europäischen Union gestimmt hatte, trafen sich Ende September 2016 in Rom die „Alumni DAAD Italia“ zur Gründungsveranstaltung des neuen Alumnivereins. Professor Sandro M. Moraldo, Präsident der Alumni DAAD Italia, hebt hervor: „Als Gründungsmitglieder der EU tragen Deutschland und Italien eine besondere Verantwortung. Für die Zukunft Europas bleibt die deutsch-italienische Verständigung unverzichtbar.“ Dafür möchte sich der neue Alumniverein, der allen DAAD-Alumni mit Lebensmittelpunkt in Italien offensteht, nachdrücklich einsetzen.

Promoting new European spirit

One example of European cohesion: just a few weeks after a majority voted for Great Britain to leave the European Union, the “Alumni DAAD Italia” met in Rome at the end of September 2016 to attend the founding of the new alumni association. As Alumni DAAD Italia President Professor Sandro M. Moraldo stressed: “Germany and Italy have a special responsibility as founding members of the EU. German-Italian relations remain indispensable for the future of Europe.” This is something to which the new alumni association, which is open to all DAAD alumni living primarily in Italy, is expressly committed.

www.alumnidaaditalia.org



Jean-Pierre Lecourne/Getty Images

UPDATE

EUROPASTUDIEN Das internationale Netzwerk der DAAD-geförderten Zentren für Deutschland- und Europastudien erweitert sich: Das Centro de Estudos Europeus e Alemães (CDEA) in Porto Alegre ist das erste Zentrum auf der Südhalbkugel. DAAD-Vizepräsident Professor Joybrato Mukherjee unterzeichnete das Abkommen zur Zentrumsgründung. Er betont, das CDEA schaffe „eine Basis für eine vertiefte wirtschaftliche und politische Zusammenarbeit zwischen Deutschland und Brasilien“.

EUROPEAN STUDIES The international network of DAAD-funded Centres for German and European Studies is expanding: the Centro de Estudos Europeus e Alemães (CDEA) in Porto Alegre is the first centre to be established in the southern hemisphere. DAAD Vice President Professor Joybrato Mukherjee signed the agreement to found the centre. He emphasised that the CDEA creates “a basis for deeper economic and political co-operation between Germany and Brazil”.

www.daad.de/des

BINATIONALE HOCHSCHULE Die deutsche Botschafterin in Kenia, Jutta Frasch, und der kenianische Bildungsminister Dr. Fred Matiang'i haben eine gemeinsame Absichtserklärung zur Einrichtung einer „Eastern African-German University of Applied Sciences“ unterzeichnet. Der deutsche Beitrag zur geplanten Fachhochschule wird über den DAAD aus Mitteln des Auswärtigen Amtes gefördert. DAAD-Präsidentin Professor Margret Wintermantel hebt hervor: „Es ist dem DAAD ein großes Anliegen, essenziell zur ‚Employability‘ junger Hochschulabsolventen beizutragen.“

BINATIONAL UNIVERSITY Jutta Frasch, Germany's ambassador to Kenya, and Kenyan Minister of Education Dr. Fred Matiang'i have signed a joint declaration of intent to establish an “Eastern African-German University of Applied Sciences”. Germany's contribution to the planned university will be financed by the DAAD with funding from the Federal Foreign Office. As DAAD President Professor Margret Wintermantel stressed: “It is of great importance to the DAAD to make an essential contribution to the employability of young university graduates.”

<http://nairobi.daad.de>

VERKEHRSWISSENSCHAFTEN DAAD-Generalsekretärin Dr. Dorothea Rüländ und der Präsident der russischen „Assoziation der Transporthochschulen“, Professor Boris A. Levin, haben ein gemeinsames Programm unterzeichnet: Ab dem Studienjahr 2018/19 können jährlich 30 Stipendien an russische Fachkräfte vergeben werden.

TRANSPORT STUDIES DAAD Secretary General Dr. Dorothea Rüländ and Professor Boris A. Levin, president of the Russian “Association of Transport Universities”, have signed an agreement to launch a joint programme: starting in the academic year 2018/19, 30 scholarships can be awarded to Russian experts each year.

www.daad.ru